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Universidad Nacional del Altiplano Puno
FACULTAD DE INGENIERÍA ESTADISTICA E INFORMATICA

CONSEJO DE FACULTAD
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº014 2021

CONTINUACION

En Puno, reunidos en la sala virtual https://meet.google.com/mos-fdpk-fbr
Creado por el Sr. Decano de la Facultad de Ingeniería Estadística e Informática, siendo
las 11:00 horas del día lunes 09 de agosto del 2021, se inició la sesión extraordinaria
y de emergencia del Consejo de Facultad, bajo la  presidencia del Decano M.Sc. Ernesto
Nayer Tumi Figueroa y con la asistencia de:

MIEMBROS DOCENTES (con voz y voto):

 M. Sc. Tumi Figueroa Ernesto Nayer PRESENTE
 Dr. Carpio Vargas Edgar Eloy PRESENTE
 Dr. Paredes Quispe Juan Reynaldo PERSMISO
 Dr. Choquejahua Acero Remo PRESENTE
 M.Sc. Mendoza Mollocondo Charles Ignacio FALTO
 M.Sc. Coyla Idme Leonel FALTO
 M.Sc. Villasante Saravia Fredy Heric PRESENTE
 Dr. Huata Panca, Percy PRESENTE
 M. Sc. Aleman Gonzales Leonid PRESENTE
 M. Sc. Pari Condori Elqui Yeye PRESENTE

MIEMBROS ESTUDIANTES (con voz y voto):

 Est. Huanca Huayta, Brayan Darwin PRESENTE
 Est. Salcedo Pumaccola, Britman PRESENTE

OTROS ASISTENTES (con voz y sin voto):

Con el quórum de Reglamento y actuando como Secretario el I n g .  J o s é  P .  T i t o
L i p a  D . S C . se dio curso a la sesión con la lectura de la agenda:

AGENDA:

1. Informes
2. Grados y títulos
3. Aprobación sobre cursos de nivelación y reforzamiento ingresantes 2021
4. Aprobación de actividades programadas por los 165 años de la UNA y 40 años

de rubí de la escuela profesional de ingeniería estadística e informática.
5. Reconformación de comisión de ratificación y promoción docente en estudiantes
6. Otros
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Se llamó lista por lo que, con el quorum correspondiente se dio inicio a la sesión de
Consejo de Facultad

1.- Informes
Decano: tenemos estudiantes en riesgo, son solo 4 estudiantes, hay que hacer un
seguimiento uno por uno.

2.- Grados y Títulos
TITULO PROFESIONAL: INGENIERO ESTADISTICO E INFORMATICO
1. ALICIA ROXANA MAYDANA HUANCA
2. YERMAHIN COOPER QUISPE PEREZ
GRADO DE BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
N° Cod. Matrícula Apellidos y Nombres GRADO ACADEMICO
1 130278 QUISPE BERNEDO ELDER NEING BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
2 150495 LUPACA MAMANI WALDIR BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
3 150525 CARRANZA BUSTINZA IVAN BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
4 153323 MURILLO MEJIA MHIRIAN SARITA BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
5 155460 CHAMBI QUECARA VALERIO PALACIOS BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
6 155532 ALANOCA LAURA SUSAN LIZ BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
7 160101 CONDORI PERALTA JUAN MANUEL BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA
8 160761 ESPILLICO CHUCUYA LIHIS BETT YOVANA BACHILLER en CIENCIAS ESTADISTICAS E INFORMATICA

A consideración para su aprobación
Aprobado

3.- Aprobación sobre cursos de nivelación y reforzamiento ingresantes 2021
Decano: el documento está en manos del Ing. Remo, el cual tiene inconvenientes para dar
lectura, pero se pone en conocimiento que están trabajando los docentes contratados.

A consideración
Aprobado

4.- Aprobación de actividades programadas por los 165 años de la UNA y 40 años de rubí
de la escuela profesional de ingeniería estadística e informática

Ing. Fredy Villasante, como es la intervención de la UNA, en el diplomado del COESPE,
por que el diplomado lo da EPG.
Decano: Solo va ser firma como decano del curso, no en el diploma, porque es delicado, el
diploma lo va dar el COESPE.

A consideración

Aprobado

5.- Reconformación de comisión de ratificación y promoción docente en estudiantes
Decano: En representación de estudiantes han egresado, en todo caso solo queda los dos
miembros estudiantes, la reconformación quedaría con los estudiantes Brayan Darwin
Huanca Huayta y Britman Salcedo Pumacoila.

A consideración

Aprobado.
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Decano, se hizo las ratificaciones, por la emergencia, están solicitando su ratificación la
Dra Emma, la Dra Maria Salas, sus expedientes están en escalfon. El ing. Godofredo está
solicitando ascenso, pero todavía no hay convocatoria. La comisión lo hará con
responsabilidad.

6.- Otros
Decano:El ing. Remo que está asumiendo dos cargos, se conversó y tiene que dejar un
cargo, el cual está dispuesto a dejar el cargo de Responsabilidad social, y se tiene que
elegir un nuevo responsable. Propuestas.
Dr. Edgar Carpio: propongo al dr. Percy Huata
Ing. Elqui Pari: propongo al ing. Leonid Aleman

Dr. Percy: Estaría dispuesto asumir el cargo.

Ing. Leonid, se hizo el trabajo en prácticas profesionales, dejaría prácticas y asumiría el
cargo responsabilidad social.

Dr. Edgar Carpio: ambos cargos son importantes para acreditación, hay que ver las
funciones que tienen los cargos. Se tiene que hacer dos elecciones.

Decano, los cargos son hasta fines de diciembre. Todos los cargos son importantes. Hay
actividades que se tiene que realizar.
Se llevará a votación, con los siguientes candidatos, se llamará lista consejal por consejal.

1.- Dr. Percy Huata 4
2.- Ing. Leonid 3
3.- Abstención 3

Quedaría electo el ing. Leonid Aleman Gonzales.
Ing. Leonid, trabajaremos en el nuevo cargo de RESPONSABILIDAD SOCIAL.

Decano: se tiene que trabajar en prácticas pre profesionales, opiniones o proponer para el
cargo. El colega Godofredo, está dispuesto a participar y trabajar en algún cargo,
propongo al Dr. Dodofredo.

Ing. Remo, estaría bien a

Decano: se estaría proponiendo al Dr. Godofredo

A consideración
Aprobado

Decano: ya está trabajando los contratados con nivelación a ingresantes de 2021-I, para
acreditación se requiere con nivelación y reforzamiento.
Ing. Remo: Tengo problemas para leer el documento.
Decano: ya está el documento

A consideración
Aprobado

Se necesita aprobar carga académica 2021-I.
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Ing. Fredy Villasante, no tenemos el documento
Decano: Reenvie los archivos oficio 065 y anexo 07-08-09.

Decano: La comisión para acreditación se necesita reconformar, se actualiza con
estudiantes, secretaria. Y el manejo presupuestario, lo haré el ing. Jose Tito.

A consideración para emitir la resolución
Aprobado

Ing. Fredy Villasante, respecto a las practicas pre profesional, la coordinación se hará con
el Dr. Godofredo o con la decanatura.
Decano: internamente se hará las coordinaciones.

Ing. Lenid Aleman, hay que ver el reglamento, hay supervisores, los docentes deben
proponer los instrumentos de evaluaciones, su informe final tiene que ser evaluado. Hay un
instrumento que está completo. Se vio el tema virtual.
Decano: El ing Leonid tiene que hacer la entrega del cargo con documentación al Dr.
Godofredo. Los informes deben estar bien detallados, para ver qué es lo que hacen los
estudiantes. Las capacidades se lograron o no. Convenios de prácticas, falta los
específicos.

Siendo las 12:18 hrs del mismo día, se da por concluido la presente sesión de consejo de
facultad, que se da fe de ello.

_____________________________ _____________________________
Dr. José P. Tito Lipa M.Sc. Ernesto Nayer Tumi Figueroa
Secretario Técnico Decano
FIRMADO DIGITALMENTE FIRMADO DIGITALMENTE


		2022-05-25T13:46:20-0500
	TITO LIPA Jose Panfilo FAU 20145496170 soft
	Soy el autor del documento


		52654669726d6120504446312e352e34
	2022-05-29T20:08:45-0500
	nayer:DESKTOP-2UVNMMK:192.168.1.7:AC81129E5C9D:ReFirmaPDF1.5.4-InBatch
	TUMI FIGUEROA Ernesto Nayer FAU 20145496170 hard 97a8ca9589c947cd289cdc31eb56ae54848e5d05
	Doy V° B°




